

Neuer Verwaltungsleiter für die Pädagogische Hochschule Zug

Der neue Verwaltungsleiter der Pädagogischen Hochschule Zug (PH Zug) heisst Roger Blättler. Sein Amt tritt er im April 2019 an.

3.12.2018, 12:00 Uhr



Roger Blättler, der neue Verwaltungsleiter der Pädagogischen Hochschule Zug. (Bild: PD)

Der 54-jährige Roger Blättler ist diplomierter Maschineningenieur ETH mit Vertiefung in Betriebswissenschaften, hat einen Master in Business Administration und langjährige Erfahrungen in Bildungs- und Dienstleistungsunternehmen. Aktuell ist er Leiter Finanzen und Services an einer Privatschule, wie Pädagogische Hochschule Zug (PH Zug) meldet. Vorher war er rund 10 Jahre in verschiedenen leitenden Funktionen in den Bereichen Finanzen und Administration in einem führenden internationalen Dienstleistungsunternehmen tätig. Der in Hagendorn wohnende Roger Blättler wird als Verwaltungsleiter auch Mitglied der Hochschulleitung der PH Zug.

Vorgänger seit über 15 Jahren im Amt

Roger Blättler ist der Nachfolger von Peter Stehrenberger, der die Verwaltungsleitung der PH Zug per 1. August 2019 abgeben wird. Für die Schulen St. Michael Zug (SStM) wird Peter Stehrenberger bis zu seiner Pensionierung im Jahr 2020 weiterhin als Geschäftsführer tätig sein. Der neue Verwaltungsleiter wird kein Doppelmandat mehr ausüben, sondern nur für die PH Zug arbeiten.

Peter Stehrenberger ist seit 2003 Geschäftsführer der SStM und war in dieser Funktion bis im Juli 2013 neben der Verwaltungsleitung auch Leiter der gesamten PH Zug. Seit August 2013 übt er ein Doppelmandat als Verwaltungsleiter der PH Zug und Geschäftsführer SStM aus. «Ich möchte Peter Stehrenberger für sein langjähriges Engagement für die PH Zug danken», sagt Regierungsrat und Hochschulratspräsident Stephan Schleiss. «Er hat die Verwaltung Schritt für Schritt an die Anforderungen einer Hochschule herangeführt.» (haz/PD)